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令和５年度第１回久留米市生涯学習センター運営委員会 

 

次第 内容等 

１～３ 

 

進行：事務局 

 

１．開会 

２．委員及事務局紹介 

３．委員長・副委員長の選任 

４ 進行：委員長 ４．議事 

説明：事務局 令和５年度久留米市生涯学習センター事業計画について 

委員① 現時点で未定が多いように思うが、なるべく早く決めていく

べきだと思う。 

事務局 サークルとの調整中で日程の決まっていない状態になってい

るが、なるべく早く計画を詰めていく。 

委員② 文化祭では、絵画や書道の展示はあっているだろうか？ぜひ

サークル主催の講座を行いながら、作品数や活動サークルを

増やしていって欲しい。 

事務局 展示は行っているが、コロナ禍もあって参加サークルは減っ

ている。サークル主催講座の周知や自主事業を計画しながら、

新たな会員増につなげていきたい。 

委員① ＜意見＞ 

 昨年の文化祭プログラムを資料として配布してほしい。 

事務局 ＜資料配布＞ 

委員③ 様々な事業があるが、市民への広報のやり方について教えて

ほしい。 

事務局 広報久留米への掲載対象が制限されるようになったことを受

けて、現在は市の公式 LINEを活用している。また、指定管理

者の HPもあるため、まだまだ不十分ではあるが、これらを活

用しながら周知していきたい。 

日  時 令和５年８月２１日（月）１０時００分～１１時００分 

場  所 えーるピア久留米 ２１０・２１１研修室 

出席委員 川島委員、木下委員、鳥越委員、江上委員、久我委員、 

笠野委員、庄司委員、九重委員、佐藤委員、菊竹委員、伊﨑委員 

欠席委員 行徳委員、家永委員、平田委員、吉田委員、谷口委員 

事 務 局 （生涯学習推進課）森山、石橋、塩足 

（指 定 管 理 者）立石、添島 

傍 聴 者 なし 
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委員④ 昼間と夜間がどのような職員体制になっているか聞きたい。 

事務局 正規職員５名、嘱託３名、パート２３名でローテーション体

制を敷いている。昼間については正規職員３名、嘱託職員１

名が基本となっている。夜間については嘱託２名、パート１

名の体制となっている。 

委員④ 指定事業については、担当課が事業を決定して、指定管理者

が運営しているという状態だろうか？ 

事務局 市からは、事業の大枠が指定されており、具体的な事業やそ

の内容については、指定管理者が企画提案し、実施している。 

委員④ シニアアカデミーは連続講座で、講座参加者の入れ替わりは

ないのか？また応募人数はどの程度だったか？ 

事務局 連続講座で実施されており、参加者は固定となっている。応

募人数については、定員 106 名に対して、117 名の応募があ

った。 

委員④ 各講座でアンケートを収集していると思うが、何かこの会議

の中で共有すべき内容があれば、教えてほしい。 

事務局 アンケートは各講座で収集し、次回講座検討に活かすように

努めている。 

委員⑤ 講座の広報について、市の考え方を教えてほしい 

事務局 指定管理者からの相談もあり、市公式 LINEでの募集掲載が可

能になるよう庁内で調整を行った。今後も効果的な広報に努

めていきたい。また、サークル自ら情報発信できるような講

座を企画しており、広報の新たな方法についても引き続き検

討していく。 

５ 進行：委員長 ５．報告 

説明：事務局 （１）令和４年度生涯学習センター利用状況の報告について 

 質疑無し 

説明：事務局 （２）えーるピア久留米 ZEB化改修について 

 質疑なし 

５ 進行：委員長 ６．その他 

説明：事務局 （１）次回の運営委員会について 

 質疑なし 

閉会   

 


